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FECHA: Febrero 12 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Madre e hija quedan atrapadas” 

Criterio “Inaugura el Presidente millonaria inversión” 

 “Empleos no deben ser bandera política” 

 “Colaboración y unidad, pide Osorio” 

 
“Pide Osorio Chong no politizar avance”  

 “Unidad no se regatea, dice Osorio a Calderón” 

 
“No circula” 

El Independiente “Se dispara precio de tortilla y maíz” 

La Crónica “Valen mas los resultados que miles de discursos” 

 
“Ahora crimen pega al maíz”  

 
“Escala diferendo México-Francia”  

 

“No circula” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información” 

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio- Impulsa PAN candidatura de Xóchitl Gálvez para alcaldía de Pachuca: El presidente del Partido Acción 

Nacional (PAN) en Hidalgo, Gonzalo Trejo Amador, señaló que continuará con el cabildeo para que la ex  candidata a la 
gubernatura del estado, Xóchitl Gálvez Ruíz, pueda competir en la elección del 3 de julio por la alcaldía de Pachuca. 

Además, señalo que le han dado   información de los tiempos que establece el Instituto Estatal Electoral (IEEH), para 

registrase como candidata de Acción Nacional: sin embargo, es una decisión que todavía no toma. “Nosotros avalamos la 
entrada a Xóchitl Gálvez para cualquier proyecto que vayamos a implementar como parido en esta entidad. No obstante, 

no podemos adelantarnos ni declararla como candidata de Acción Nacional”, aseveró el líder blanquiazul.  Cabe señalar que 
la ex abanderada de la coalición Hidalgo nos Une reveló el año pasado que si cumple con los requisitos estatuarios para 

contender para contender por la alcaldía capitalina, ya que tiene mas de cinco años de residir en la ciudad. Por esa razón, 

Trejo Amador dijo que nos será un impedimento para la militante del PAN, ya que la fecha para registrar las planillas será a 
finales de abril. Cerca de esa fecha se comenzarán a integrar las planillas. “Se conformarán a principios de marzo y finales 

de abril”. Por su parte, el dirigente del PAN en Pachuca, Juan Carlos Robles Acosta, señalo que después de definir si van o 
no en alianza con el partido de la Revolución Democrática (PRD), Partido del Trabajo (PT) y convergencia, buscará a Xóchitl 
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Gálvez para que sea la candidata para contender por la capital hidalguense. “Sin duda buscaremos a Xóchitl Gálvez 

después de definir una alianza con los demás partidos políticos, y la invitaremos a que se sume con nosotros, porque hoy 

ella a demostrado una sincera fuerza”, expresó. Del mismo modo, continuará con las pláticas con el comité Ejecutivo 
Municipal (CEM) del PRD en Pachuca, para conformar una posible alianza. Finalmente, dijo que la contienda que iniciará en 

mayo será muy difícil, ya que están muy consientes de las “artimañas” que utilizará el Revolucionario Institucional (PRI) 
para ganar la capital del estado. (José Antonio Alcaraz, pagina 6) 

Criterio- PT no olvida a la sociedad: Una alianza entre partidos políticos no garantizará el triunfo en las elecciones 

municipales de Hidalgo, por lo que las coaliciones deberán ser con los sectores marinados de la sociedad, como los 
campesinos, obreros y empleados. Así lo consideró el coordinador estatal del Partido del Trabajo (PT), Mariano Torres 

L`estrade, asegurando que muchos de los paridos políticos se han olvidado de esa razón de ser: pero “no para el PT”, dijo, 
pues la alianza prioritaria de su partido siempre ha sido con la sociedad. “Muchos (partidos políticos) se han olvidado del 

proyecto de construir junto a la sociedad un escenario que satisfaga los intereses de cada uno de la población”, señaló, por 

lo que buscarán la simpatía de aquellos sectores apáticos a las instancias políticas. “Lo hemos manifestado abiertamente, 
no sólo la alianza con los partidos políticos logra triunfos”. Por ello insistió en que “vamos hacer una alianza con la 

sociedad, con los campesinos y obreros”, agregó. Torres L`estrade dijo que su partido buscará integrar a sus simpatizantes 
de estos sectores para conformar una verdadera alianza con el pueblo, ya que los demás partidos políticos a veces se 

enfocan a coaligarse. En la última semana, la dirigencia del PT continúa platicando con su estructura partidista municipal. 

(José Antonia Alacarz, pagina 6) 

El independiente-Oposición consolida alianzas con madurez PRD: El vocero del Partido de la Revolución 

Democrática (PRD) en Hidalgo, Marco Antonio Rico reconoció que los trabajos para conformar una colación amplia en mas 
de la mitad de los municipios se están logrando gracias a la participación madura del PRD, PAN, PT y Convergencia que 

llevan agendas comunes  en tiempos y procedimientos. “Bajo esa agenda estamos trabajando todos los integrantes del 

secretariado. Seguimos tiempos, formas. Es una ruta crítica bien detallada la que estamos siguiendo para llegar fuertes a la 
jornada electoral”. El perredista comentó que en esta ocasión se verá un partido solido y unido gracias a la dirigencia 

estatal del partido que ha trabajado con eficacia y esto mismo seguramente se dará con los otros partidos que puedan 
coaligarse al PRD. Esta agenda pareciera ser compartida con los otros partidos porque van en el mismo proceso. Esto es 

porque la agenda va de acuerdo a los tiempos electorales que por ley tenemos que cumplir. “Como lo hemos comentado 

estamos agotando la etapa de generar comités municipales para generar colaciones  y asi se han triplicado las intecionoes 
en los municipios de coaligarse con el PAN, PT y Convergencia”. Aseguró que nos e puede hablar de que la mayoría de los 

municipios hidalguenses vayan a ir en coalición, sin embargo, seguramente en la mitad de los 84 se darà una alianza entre 
los cuatro partidos para enfrentar al PRI en el próximo proceso electoral. 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

El Independiente-Tribunal Electoral debe anular elección a gobernador por inequidades: PAN y PRD: El 
partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) coincidieron en señalar que el Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación debe fallar a favor de la coalición “Hidalgo nos Une”   y anular la jornada 

electoral estatal pasada, por haber sido inequitativa. El secretario General del PAN, Raimundo Ordoñez Meneses aseguró 
que espera que todo se resuelva conforme a derecho y se haga justicia a un proceso electoral que se vio amañado por la 

inequidad de recursos que utilizó Francisco Olvera.  Por su parte, el vocero del PRD Maco Antonio Rico comentó que en ese 
sentido su parido confía que el Tribunal Federal pueda dar la razón a la impugnación que realizó la alianza que encabezó 

Xóchitl Gálvez Ruiz. “Porque tenemos todos los elementos necesarios para que se caiga la elección porque fue una 

competencia inequitativa. Sabemos que en estas fechas una decisión así cambiaria todo el panorama político de la entidad 
y seguramente llegaría a un interinato un priista”. Sin embargo, todos los cambios que se tengan que dar y una 

gubernatura interina que definiría el Congreso, vale la pena para que se de un cambio en la historia del estado. “El 
congreso que recién entraría tendrá que tomar la decisión de convocar a una elección extraordinaria inmediata, y no 

importa lo que se tenga que mover, siempre y cuando se tenga un gobernador electo conforme a las leyes y de manera 

legal”. (Miguel Ángel Carrasco, pagina 5) 
 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Milenio-Los empleos no dependen de partidos: MAO:El Gobernador de Hidalgo, Miguel Osorio Chong señaló 
que la generación de empleo y la atracción de inversiones no deben depender de una administración determinada, mucho 

menos de calendarios políticos. Al inaugurar la planta de la empresa sueca Svenska Cellulosa Aktiebolaget (SCA) en 
Tepeapulco, el mandatario declaró como reactivado el Parque Industrial de Ciudad Sahagún y su desarrollo económico. 
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“Comprobamos que cuando se planea adecuadamente y se trabaja con firmeza, los resultados son tangibles. Tenemos muy 

claro que en materia de desarrollo económico y generación de empleos, lo que está de por medio son inversiones, plazas 

laborales, bienestar de las familias y el desarrollo regional que, por cierto, no coincide ni con los calendarios de una 
administración determinada, y mucho menos, con calendarios políticos”, dijo. Ante la presencia del Presidente Felipe 

Calderón, el secretario de Economía federal, Bruno Ferrari y el presidente ejecutivo de SCA para México y América Latina, 
Jaime Costa Lavín, Osorio Chong enfatizó que a la gente le importa más tener empleos bien pagados que discursos de 

partidos políticos. Es el tipo de acciones y temas que le interesan y le importan a la gente, son las acciones que cambian 

vidas y le dan certidumbre en su futuro. A la gente poco le interesa quién hace más, sino cómo juntos entregamos mejores 
resultados. Una empresa que se abre, una industria fortalecida, una región reactivada, empleos bien remunerados, valen 

más que mil discursos de retóricas políticas y hasta partidarias”, afirmó. El gobernador hidalguense resaltó que las 
administraciones estatales deben coordinarse con la Federación para “detonar” la realidad que los mexicanos se merecen. 

“Hoy más que nunca todos debemos estar convencidos de que en el trabajo conjunto, en el diálogo y el acuerdo entre 
fuerzas políticas, Poderes de la Unión y órdenes de Gobierno, se podrán detonar las posibilidades y las realidades de 

desarrollo que los mexicanos merecemos”. En su intervención, el presidente Felipe Calderón afirmó que México es una 

economía emergente potenciada, que oferta a los inversionistas nacionales y extranjeros seguridad y rentabilidad, debido a 
su ubicación geográfica y al manejo de su red de acuerdos comerciales, entre otros atractivos. Expresó que México e 

Hidalgo ganan con la apertura de este corporativo, lo que también contribuye al desarrollo tecnológico, industrial y 
comercial nacional y regional. Señaló que la llegada de esta industria a Hidalgo es muestra de la confianza que tienen en 

México los inversionistas locales y foráneos, y refleja la colaboración y la suma de esfuerzos entre los gobiernos federal y 

estatal, aspectos que a su decir, deben multiplicarse con el tiempo. “Refleja la confianza de SCA en México y en nuestra 
economía, y la importancia de ser reconocida a nivel mundial, ya que México es importante para los mercados de 

producción y consumo”, aseveró. Calderón elogió a los ejecutivos de SCA, quienes a pesar de haber tomado la decisión de 
instalar una planta en México, en momentos económicos difíciles, no claudicaron. “Imagino lo complicado que fue decidir 

una inversión de este tamaño, en el momento en que la economía estaba hacia abajo. Pero, qué visión, la cual se traduce 
en frutos, que esperamos rindan réditos, ingresos y utilidades legítimas a la empresa”, consideró. Prometió que su gobierno 

no defraudará a estos negociantes trasnacionales, quienes cuentan con todo el respaldo del Estado.  Calderón realzó que 

SCA tenga por política la contratación equitativa de su personal, ya que Suecia –país de origen de esta inversión- es 
vanguardista en materia de igualdad de género, hecho que destacó el Presidente.  Paz social y gobernabilidad••• 

Hidalgo ofrece gobernabilidad, paz social, una posición geográfica estratégica, infraestructura carretera competitiva y, 
sobre todo, mano de obra calificada y talento empresarial. Lo anterior fue dicho por Miguel Ángel Osorio, gobernador del 

estado, quien se mostró satisfecho por la reactivación de la zona industrial de Ciudad Sahagún, una de sus promesas de 

campaña desde 2005. “Estas instalaciones vienen a reforzar una imagen que ya es una realidad económica de todo el 
corredor industrial, que va desde aquí, de Ciudad Sahagún, pasando por Tulancingo, Pachuca, Tizayuca y hasta la región 

de Tula-Tepeji; que convierte a Hidalgo en sinónimo de oportunidad, en anticipo de prosperidad y en opción de desarrollo y 
calidad de vida para la población”. Al referirse a la presencia del Presidente Felipe Calderón, ayer en Hidalgo, comentó que 

“los hidalguenses hacemos la parte que nos corresponde y nos sumamos a los acuerdos que le benefician a México”. El 

gobernador señaló que en la zona de Ciudad Sahagún, hace 50 años o más, a partir prácticamente de la nada, en materia 
de infraestructura y de servicios, se crearon parques industriales, zonas habitacionales y, fuentes de trabajo (Radamés 

Salanueva, página 06) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Ayuntamiento de Pachuca realizará venta de garaje: En la Quincuagésima sesión pública del Cabildo de 

Pachuca, se aprobó que la Asamblea Municipal ponga a disposición de la Comisión de Hacienda 289 bienes muebles del 
Ayuntamiento para su venta. En el séptimo punto de la sesión ordinaria del Cabildo, Víctor Manuel Gómez Navarro, síndico 

procurador hacendario, presentó el dictamen emitido por las Comisiones Conjuntas Permanentes de Hacienda Municipal y 
de Gobernación, Bandos, Reglamentos y Circulares, referente a la desincorporación de estos bienes muebles. “En 

documentos se les solicita la autorización de esta H. Asamblea la desincorporación de 289 bienes muebles propiedad del 

Ayuntamiento… proponiendo que se concentren dichos artículos en un lugar para que los miembros de este cuerpo 
colegiado puedan llevar a cabo una inspección física de los mismos para que posteriormente se vendan para tener el mayor 

beneficio posible”, dijo el síndico. Gómez Navarro agregó que de lo recaudado en la venta de dichos artículos, se adquirirá 
equipo de cómputo para las áreas de Ayuntamiento que así lo requieran. Después de ponerlo a consideración a los 

miembros del Cabildo, fue aprobado por unanimidad sin que otro regidor subiera pidiera la palabra para debatir tal 
dictamen. Otro de los puntos tocados durante la sesión de la Asamblea fue la autorización a la edil, Geraldina García 
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Gordillo, para suscribir un convenio entre la Instancia Municipal para el Desarrollo de las Mujeres y el Instituto Nacional de 

las Mujeres (Inmujeres). “Es que Inmujeres dentro de sus reglas de operación, los municipios que tienen la figura de la 

Instancia Municipal para el Desarrollo de las Mujeres y previo proyecto que se presente, son susceptibles de ser aceptados 
financieramente. En esta ocasión estamos presentando uno en varios temas, principalmente en lo que respecta a violencia 

contra las mujeres”, explicó la alcaldesa. “Para la firma de este convenio se requiera la autorización del Cab ildo, y así 
cumplir con todos los trámites, obviamente la presentación del proyecto correspondiente y la próxima semana va a haber 

una reunión nacional en el Instituto de las Mujeres para capacitar sobre lo que debe de tener los proyectos”. La edil 

mencionó que por ello, se pedirán recursos para brindar información, sensibilización y atención en el tema de violencia.  
“La definición del monto lo hace el Inmujeres, pero el proyecto oscila los 350 mil pesos”, concluyó la alcaldesa.  Claves-

Otros acuerdos• Otros puntos de la sesión fueron el condonar del pago del impuesto predial al Centro de Investigación y 
Desarrollo de la Formación para el Trabajo.• Además, se negó la condonación del mismo impuesto a la iglesia Príncipe de 

Paz, por considerar que no entraba dentro de los requisitos para que fuera considerado con tal apoyo fiscal especial.• 
Finalmente, la regidora Edith Ibarra pidió que varios de sus propuestas hechas en el Cabildo fueran tomas en cuenta para 

agilizar su trámite. Entre ellas está la propuesta para implementar los bicitaxis en el Centro Histórico. (Alejandro Suárez, 

página 09) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Francia exagera con Cassez: SER: La canciller Patricia Espinosa Cantellano se reunió ayer con el embajador de 

Francia en México, Daniel Parfait, para hablar sobre el caso Florence Cassez y ahí señaló que no debe sobredimensionarse 
este asunto, ya que la agenda entre ambos países es mucho más amplia. En el encuentro, en el que dialogaron también 

sobre las declaraciones de la secretaria de Relaciones Exteriores, Michèle Alliot-Marie, quien señaló que el fallo contra 
Cassez afectará las relaciones entre ambos países, Espinosa Cantellano señaló al embajador francés que la resolución se 

llevó a cabo en estricto apego al Poder Judicial y manifestó su confianza en que este asunto, que es estrictamente jurídico, 
no afecte otras esferas de la relación bilateral. En entrevista, Fernando Morales, director general de Comunicación Social de 

la SRE, dijo que la titular de la dependencia llamó al embajador francés a la sede de la cancillería para darle a conocer que 

el gobierno mexicano no tiene claro a qué se refería la canciller francesa cuando señaló que se podrían tomar acciones a 
escala nacional e internacional por la resolución en México contra la ciudadana francesa, condenada a 60 años de prisión. 

El encuentro se llevó a cabo en la sede de la Secretaría de Relaciones Exteriores y duró más de 45 minutos; la canciller dijo 
al embajador que existe una preocupación real del gobierno mexicano por las declaraciones de la secretaria de Estado, 

Asuntos Exteriores y Europeos de Francia, Michèle Alliot-Marie. La titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) 

detalló que hizo ver al embajador francés que se debe tener claro que es necesario salvaguardar los intereses de los 
distintos sectores involucrados en la relación bilateral. A su parecer, se trata de una situación incomprensible, toda vez que 

es un tema que se había abordado bajo un esquema de diálogo y cooperación con las autoridades de aquel país europeo. 
La relación entre Francia y México, enfatizó Espinosa Cantellano, es muy importante, abarca aspectos económicos, 

culturales y educativos, pues se trata de países históricamente amigos. Por la mañana, la subsecretaria de la SRE, Lourdes 

Aranda, se refirió a este asunto y dijo que éste debe verse en su justa dimensión. A pregunta directa sobre si ha 
magnificado el asunto por parte del gobierno francés, dijo que “ese es un asunto que le corresponde responder a dicho 

país e insistió en que para México la relación bilateral es prioritaria y no creemos que pueda empañarse por un asunto 
específicamente jurídico y coyuntural”. Refuerzan vigilancia Personal de custodia del Centro Femenil de Readaptación 

Social Tepepan reforzó la vigilancia a la interna Cassez. Autoridades de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario del 
gobierno capitalino informaron que se redobló la vigilancia para cuidar la integridad psicofísica de la interna, quien hasta el 

momento no muestra signos de debilidad y se encuentra estable. Además se informó que a Cassez la visitaron ayer por la 

tarde sus abogados Jesús García Vallejo y Bernabé Morales, así como la cónsul general de la embajada de Francia en 
México, Vera Valenza, con la finalidad de abordar las opciones legales con las que cuenta. El séptimo tribunal colegiado en 

materia penal con sede en el Distrito Federal le negó ayer a Cassez el amparo que solicitó contra la sentencia de 60 años 
de prisión que cumple por el delito de secuestro.  Posada, perjudicado La dirigente del Partido Socialista francés, Martine 

Aubry, instó este viernes a boicotear el año de México en Francia, luego que la justicia mexicana ratificara la condena de la 

francesa Florence Cassez, y anuló una exposición de obras mexicanas en Lille, ciudad de la que es alcaldesa, anunció la 
municipalidad. Por su parte, el ministro francés de Cultura, Frédéric Mitterrand, indicó que decidiría el lunes la posición de 

su ministerio respecto al año de México en Francia, ahora en curso. La exposición de estampas y grabados de José 
Guadalupe Posada (1852-1913), célebre por sus “calaveras”, debía inaugurarse el jueves por la noche y estar abierta al 

público desde el viernes y hasta el 3 de abril en el Espace Le Carré de la ciudad de Lille (norte). La muestra “fue anulada 
conformemente a la posición de Martine Aubry”, que instó a los ediles socialistas a boicotear el año de México en Francia 
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tras rechazar la justicia mexicana un recurso presentado por Cassez, francesa de 36 años condenada en México a 60 años 

de prisión por un caso de secuestro, precisó un portavoz de la alcaldía. Sólo una batalla En entrevista con Le Monde vía 

telefónica, Florence Cassez aseguró que luego de la negativa de amparo, el gobierno mexicano “ganó una batalla, no la 
guerra. Iré hasta el fin (porque), soy inocente”.  Aseguró que aunque se siente “hundida” dará una “prueba de coraje”. 

“Estoy de pie porque en primer lugar tengo mis padres y el apoyo enorme de mucha gente”.  Sobre la reacción de las 
autoridades francesas, que advirtieron a México que el revés judicial tendrá consecuencias sobre las relaciones 

diplomáticas, dijo: “la aplaudo”. (Daniel Venegas, página 18) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que ayer en las instalaciones del DIF estatal la presidenta del patronato, Laura Vargas de Osorio organizó un convivio 

con los trabajadores del organismo que la apoyaron durante el sexenio. Dicen que todos la recibieron de muy buena 
manera y con aplausos, pues a todos les deja una buena imagen como coordinadora de las actividades de carácter social 

en el estado. Por cierto, hubo comida y mariachis.  

Que crece el temor entre los habitantes de Mineral de la Reforma debido a la insistencia de Francisco Javier Vargas 

Pacheco por alcanzar la nominación como candidato a presidente municipal, pues dicen que ya no le basta ir a misa los 
domingos y reunirse con evangélicos, sino que también se le ve de la mano de panistas festejando cumpleaños o 

acudiendo a reuniones con integrantes del Panal… Y es que a El Carnes, se le recuerda más por sus actos porriles que 
como un verdadero servidor social. 

Que ayer en la visita de la primera dama, Margarita Zavala, al Tuzoforum en Pachuca, algunos funcionarios se 
cambiaron el nombre pese a que dicen ser más que amigos. Primero, el presidente del Club Pachuca, Jesús Martínez, en 

lugar de agradecer a Alonso Lujambio por visitar Pachuca, le dijo Alfonso Lujambio, y de coraje, el secretario de 
Educación le cambió el nombre a la alcaldesa de pachuca dicéndole Geraldina Grecia, en vez de Geraldina García. Pero 

lo bueno es que son amigos. 

 

Que quien está bien entrado con su nueva encomienda es el diputado federal Luciano Cornejo, ex presidente del PRD 
estatal, quien ya dijo que pretende subir más propuestas a la tribuna que los priistas, y los más importante, que sean 

consideradas, y eso que él es sólo uno. ¿Se dejarán el grupo de los ocho? 

(redacción, página 03) 

Milenio-Función Sabatina… 

La estelar 

La pelea de esta semana se la llevan dos amigos y rivales que pretenden quedarse con la candidatura del PRD para 

competir por la alcaldía de Pachuca, por un lado está el eterno aspirante a algún cargo político, desde diputado hasta 

gobernador, Isidro Pedraza, y por el otro el que perdió las elecciones a la presidencia municipal por Pachuca en 2008, 
Natividad Castrejón, quien es famoso por llevar el logo del Chapulín Colorado durante su campaña. Dos importantes 

perredistas que sin duda se pondrán el pie para que caiga el otro, aunque la última palabra la tiene Pedro Porras, su líder 
estatal, quien definitivamente no va por ninguno de los dos. 

CINCO CARTAS Y UN COMODÍN 

Según los archivos secretos del PAN, que obran en manos... del PAN, ya tienen a los cinco posibles aspirantes a candidatos 

para que busquen -a ver si la encuentran- la presidencia municipal de Pachuca. La sorpresa en los archivos secretos fue 
encontrar la fotografía de un perredista, aunque nadie sabe el porqué, todos lo justifican diciendo que ya tiene abierta la 
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puerta en todos los frentes. Este pájaro se robó una copia de tal documento y se lo muestra íntegramente, tal y como 

Gonzalo Trejo escribió de su puño y letra las reseñas de cada suspirante. 

(redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: El presidente Calderón visito la entidad y nadie le recordó el retraso del inicio de la 
construcción de la refinería Bicentenario… ¡y los espolones apá!... (redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Los precios de la gasolina subieron desde el primer minuto de este sábado, como ha 
ocurrido en los últimos dos años. De acuerdo con información oficial, la Magna se incrementó 8 centavos y pasará de 8.84 

a 8.92 pesos por litro, mientras que la Premium subió 4 centavos y cuesta ahora 10.18 pesos cada litro… 
(redacción, primera plana)  

 
 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

    
 

 
 

      

 
 

 


